



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 3 20
No.46

修了式 3月20日(月)

感動の卒業式できぼう学年の皆さんを送り出した1～5年生が、本日、修了式を迎えました。全員が昨年の4月からよく学び、よく遊んで、次の学年に進級する力を身に付けました。一人一人のこれまでの努力の跡や成長の様子は、「かけはし」に記載されていますのでご覧ください。そして、子どもさんの頑張りに対して、温かい言葉をかけていただければ幸いです。

保護者の皆さまには、一年を通じて仙南小学校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、職員一同深く感謝いたします。本当にありがとうございました。

修了式での代表者発表

2年生でがんばったこととできるようになったこと

2年1組 ○○ ○○

2年生でがんばったことは、二つあります。一つ目は、ぶかつの野球です。ぼくは、センターになりたくて、一生けん命れんしゅうをしました。おでこの上に手をおいてフライをとれるようにならなりました。



二つ目は、マラソン大会です。10位以内に入るために毎朝、お父さんとお姉さんと走りました。そして6位になれたのでとてもうれしかったです。

2年生でできるようになったことも二つあります。一つ目は、九九がすらすら言えるようになったことです。九九チャレンジで、上がり九九も下がり九九もとび九九もぜんぶ言えてうれしかったです。

二つ目は、とびばこで7だんをとべたことです。1年生までは、6だんまでしかとべませんでした。足を大きくひらくことをいしきしてがんばりました。体いくの時間にとべたしゅんかんは、とてもうれしかったです。3年生でもできることをふやしていきたいです。

5年生でがんばったこと 6年生でがんばりたいこと

5年1組 ○○○ ○

私が5年生でがんばったことは、二つあります。一つ目は「委員会活動」です。5年生になり、初めての活動でしたが、運動会・マラソン大会でのラジオ体操やボウリング大会、ぞうきんがけレースの進行などをがんばりました。6年生になると、下の学年に教える立場になるので、しっかりと教えられる先輩になりたいです。



二つ目は、「千駄木小学校との交流」です。最初はきんちょうして不安だったけれど、おたがいに町のよさを教えあったり、比べたりしていくうちに仲を深めることができました。東京都とのちがう所や見所を2日間でたくさん見つけることができました。

6年生になってがんばりたいことは、勉強と部活の両立です。勉強は、社会と国語が苦手なので、まちがえた所を大事にして、次はまちがえないように家庭学習ノートで復習するという意識を取り組みたいです。部活は六郷でバスケットボールをしています。今年、東北大会には行くことができたけれど、全国大会までは行けなかったなので、練習をコツコツと積み重ねて来年こそは全国大会に行きたいです。

4月からはよいよ6年生です。全校からたよりにされる6年生になれるように、39人で力を合わせてがんばります。これで、私の発表を終わります。

きぼう学年卒業式 3月15日(水)

きぼう学年4名が仙南小学校を旅立ちました。きぼう学年の皆さんは最高学年としての理想の姿を最後まで在校生に見せてくれました。在校生は、きぼう学年のために最高の卒業式にしようと心を込めて歌い、呼びかけをしました。温かい思いに包まれた感動的な卒業式になりました。



卒業証書授与



旅立ちのうた



凛々しい卒業生



卒業生を見守る担任の先生方



退場するきぼう学年の皆さん



門出のエールを送る5年生



エールを受ける卒業生



5年生から花束を受け取る卒業生



卒業生に手を振る1年生



6年1組 卒業写真



6年2組 卒業写真

がんばりました おめでとう！

○第23回子供と家族の健全育成ペア標語

小学校高学年の部 優秀賞 5年 ○○ ○○ さん ○○ 様
 小学校高学年の部 佳作 4年 ○○ ○○ さん ○○ 様
 小学校低学年の部 佳作 1年 ○○ ○○ さん ○○ 様



○○ ○○ さん



○○ ○○ さん

○第13回あやめ杯空手道交流大会

小学3・4年 上級 形 第1位
 小学団体 上級 形 第3位
 女子小学3・4年 上級 組手 第1位
 女子小学団体 組手 第1位 4年 ○○ ○○ さん



○○ ○○ さん



○○ ○○ さん